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⑶　今後、国・県に対して、市

長会などでどのような要請・

活動をするのか

2　今年の8月1日から父子家

庭の世帯に支給されることに

なった児童扶養手当について

⑴　どのような方法で周知され

ているのか

⑵　対象者数及び申請状況は

3　財政状況について

⑴　現段階での平成23年度予算

の見通しは

⑵　将来的な公債費比率の推移

をどのように見ているのか

⑶　近い将来、財政調整基金が

枯渇しないか

4　教育について

⑴　再来年度、学習指導要領改

定で武道の必須化に伴い

ア　中学1・2年の男女全員が

柔道・剣道・相撲の中から1

種目選択することになるが実

施に向けた市教委としての見

解は

イ　体育館や道具などの整備は

十分か

ウ　担当の専門教諭の確保は大

丈夫か

エ　先日の新聞報道で、中学

校・高校で柔道事故が多発し

ており、過去26年間で106人

の死亡が報告されていたが、

安全な指導方法など徹底した

研修が必要と考えるが計画は

あるのか

⑵　自転車通学の生徒について

ア　平成21年度・22年度の事故

件数は

イ　そのうち、歩行者などを巻

き込んだ事故はあったのか

ウ　自転車通学の生徒に対する

保険などの加入状況の把握は

しているのか

エ　今後、市教委としての対策

は

⑶　小・中学校及び幼稚園の施

設整備について

ア　学校及びＰＴＡなどからの

施設整備に係る要望への対応

は

イ　施設整備の基本方針はある

のか

ウ　来年度で耐震工事が終了す

るが、それ以後の整備計画は

⑷　園児・児童・生徒の教育の

充実について

ア　支援員の配置や勤務条件等

について、現状と今後の課題

は

イ　幼稚園養護教諭の配置につ

いて、現状と今後の課題は
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問　火災現場消火後被災者への

対応は。被災者窓口を作るべき

ではないか。無責任ではないか

答　被災者に対する一般的な生

活相談、生活支援は健康福祉部

の対応となるが、現状は、火災

の状況によって、各部局でそれ

ぞれ対応をしており、総括した

窓口はつくっていない。

　　　　●一般質問●

1　大規模災害対策は万全か

2　火災現場消火後被災者への

対応は

3　タバコ税はなぜ高いのか
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